



No.307 19 OCT 1981

Kainan East Rotary

DISTRICT 266

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南省日方1294 海南商工会議所内 TEL (07348) 2-4363

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♣オ1例会のみ 18時30分 於海南商工会議所 4F
会長 片山博之 幹事 中村隆俊 会報委員 朝井・西川・名手・神谷

第307回 例会 昭和56年10月19日(月) 午後12時30分 於 海南商工会議所

1. 開会司会 片山博之会長

2. ロータリーソング 「虫の声」

3. ゲスト紹介 神保勝俊様(和歌山東R.C.)

津本 覚様(海南R.C.)

大工一郎様(")

重根 豊様(")

4. 出席率の報告 85.42% 会員総数 48名 出席者数 41名

前回修正出席率 91.67%

5. 会長スピーチ

ビジターの皆様、ようこそいらっしゃいました。

隅田君、世界社会奉仕委員長会議に出席いただき御苦労様でした。

天気予報では、数日雨と云う事になっていましたが、秋の空は何かと同じ様に、つかみにくく様で、今日はすっきりと晴れ上がっています。

この時期は「ハッ！」とさせられる様な鮮紅色のサルビアが、ひときわ目につきます。これは、緋衣草とも云われ、ブラジルの原産で、明治の中頃に渡来したと聞いております。「燃える想い」の花言葉がありますが、私はこの花を観るとつい国体を連想してしまいます。その琵琶湖国体も昨日で終りましたが、当クラブの柳川さんは、現役で参加され、しかもすばらしい成績を残された、と云う事です。我々としても大いに胸を張って良いと思います。

今月は、この後神谷君の卓話が、プログラム委員会に於て用意されています。

新しくメンバーになられた方から順次お話を聞き、より知識を広め、職業奉仕に役立てようと云うロータリー本来の姿を考え、神谷君のお話を聴きしたいと思います。

6. 幹事報告

・マイキャップ 丸畠邦夫君、中野幸生君 10月14日海南R.C.

・例会臨時変更のお知らせ

御坊南R.C. 11月10日(火) → 11月6日(金) ガバナー公式訪問の為

・I.G.F.のご案内

大阪難波R.C. (第266地区第4組) 11月14日(土) 高島屋ローズシアター

7. 委員会報告

- ・柳川ロータリー情報委員長

名言カレンダーが、30部まとると、クラブのネームが無料で入るので、皆様の御希望をお待ちしています。〆切は11月5日迄

- ・上田国際奉仕委員長

先般マッチドクラブについてのアンケートの御協力ありがとうございます。

- ・隅田世界社会奉仕委員長

韓国の清岩養老院に、昨年と同じ趣向で訪問します。1月15日～17日の2泊3日の予定。ご希望の方は当委員会へ。

8. 会員卓話 神谷充薰君

和歌山県の特性を、統計資料に基づいて説明します。

自然環境

可住地面積が非常に少ない(42)よって人口密度が高くなる(14)最近10年間で国の面積が1.4%増加(主に海岸線の埋立)に対し、和歌山は0.1%増、森林の活用と共にこれらの面での対策が望まれる。

人口・世帯

人口の増加率が、全国に比べ低い(38)、原因は若者の県外流出。結果として出生率が悪くなり(44)中高年人口が増加する(13)

経済基盤

工業出荷額が、とびぬけて高いのは(4)住友金属・東亜燃料・丸善という大企業の存在が大、逆に商業販売額が低い(42)のは、小売店の数が多すぎる(6)事が原因になっている。

居住環境

住宅の数(1)だけをとり上げれば、一応確保されているが、これは借家・アパートを含めた数であって、持家の割合(30)となればかなり後退する。この一原として、住宅敷地単価(9)が、全国水準よりかなり高い。

家計

一世帯当たりの貯蓄額(12)は高い方で、負債額(44)は低い。これらを裏付ける項目に電子レンジ(6)、ルームエアコン(4)等の所有量が非常に高い。

◎ 他に病院・歯科医は多く、看護婦が不足。進学率が高く、学校数も多いが、大学は県外へ、かわりに専修学校数は全国一。等が、大まかな特徴です。

※ カッコ内の数字は、全国順位を表わす。

ニコニコ・米山・BOX

松田 易己君(本日より、おぢいちゃんになる)

柳川和一郎君(琵琶湖国体に出場、ベスト8に残る)

隅田 卓爾君(先週、世界社会奉仕委員長会議に出席)

山野 裕正君(黒江祭の行列で、袴が似合うとほめられる)

田岡 啓一君(昨日の読売新聞に私と家の写真が載る)

神谷 充薰君(外為業務が、紀陽銀行独自で出来る様になる)

次回例会案内 第308回 昭和56年10月26日(月)午後12時30分 於海南商工会議所

ゲスト卓話 海南青年会議所の島本理事長

次々回例会案内 第309回 昭和56年11月2日(月)午後18時30分 於「初音」

夜間例会(ロータリー財団週間)